
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2回コミュニティ・スクール学校運営協議会 

11月 24日，今年度からコミュニティ・スクールとなった本校で，第 2回学校運営協議

会が行われました。今回はいつものように授業を見ていただいた後で，協議会委員でもあ

る四季が丘市民センターの山田所長さんに，学校とセンターとの連携，地域の中核となる

センターの果たす役割等についてパワーポイントを使い説明してもらいました。このよう

にコミュニティ・スクールとして特色ある取組を今後も展開していきたいと思います。 

山田所長さんによるあつい提案，説明をしていただき

ました。その後ペアになって，今後のよりよい連携の

在り方等について協議し，全体で共有しました。 

委員の皆さんにも学校の取組や様子，児童の様子等に

ついて活発にご協議いただき，貴重なご意見やご示唆

をいただきました。ありがとうございました！ 


